

私は3人の子を持つ母です。毎年の時期に流行するインフルエンザにかかる家庭でも悩まられていました。我が家でも流行前に子どもたちに予防接種をし、出来る限りの予防を心掛けています。

やむむだりをやめめたる



高出
よし
芳恵
中原
なかはら
みはる

が、毎年市内の保育園や学校で感染が拡大し学級閉鎖になっています。昔は集団接種が実施されましたが、現在は副作用の問題などで集団接種が中止となり、昔と比較すると現在は罹患率が高いと想います。また毎年騒がれていますが、ワクチンの不足や価格の高額化により接種があります。

そのための状況もあります。少しでも感染拡大や学級閉鎖を防ぐ為に、市でやむむだりのためのワクチン確保や低額化を実現して頂きたいです。やむむだりが笑顔で健康的に過ごせる環境づくりの為に、ぜひ検討をお願い致します。

市民の声

お父さんの 地区参加



吉田二区
かみじょう
上條
速人
はやと
さん

吉田二区 上條 速人さん

ひとり、たくさんの人たちが地域の子ども育成事業に携わっている事を知りました。この一年間で、やむむだりが小学校を卒業する年に、小学校と関わることが出来てよかったです。これからも、地域や小学校・中学校の事に何かの形で協力出来たの良いと思っております。

市議会レポート

対し、現行のおお維持あるよう求めるもの。

JR東日本へダイヤ改正の見直し要求

塩尻市議会では、平成30年12月定例会の際、「JR東日本ダイヤ改正に伴う特急あずさ塩尻駅停車数減少に対する意見書」を安倍首相をはじめとして関係省の大田等へ提出しました。

意見書は、国会及び関係行政に対しのみ提出できる

ことから、JR東日本に対しても、平成31年2月1日、議長が本社へ出向き、塩尻市と山形村、朝日村、木曽郡の町村の首長等と、改正見送りを要求しました。

【意見書の内容】

平成31年3月16日のJR東日本ダイヤ改正に伴う、特急あずさの塩尻駅への停車本数が1日で1本減少する」と

平成31年1月22日、塩尻市議会産業建設委員会は、JTA塩尻市・JA洗馬ど、「JAの広域合併」「農業と国際貿易」について意見交換を行った。委員からは、合併されたとしてもサービスの維持に努めて欲しいなど意見が出されました。



ダイヤ改正の見直し要求

議会あれこれ

6月定例会の予定

6月4日	開会日
13日	代表質問・一般質問
14日	
17日	
18日	
19日	委員会審査
20日	
21日	
26日	閉会日

会議の日程は変更になる場合があります。

本会議を生中継しています!

テレビ松本ケーブルテレビの「塩尻市行政チャンネル(J706)」で市議会本会議の生中継を行っています。本会議開催の一週間に録画放送も行っています。また、市議会ホームページでもインターネットによる生中継・録画放映を行っています。ぜひご覧ください。

◆3月定例会は、平成の元号最後の議会。議場は行政と議会の王戦場。一般質問の答弁を終えて、3月末に定年を迎える7名の部局長の顔は安堵の色。議員は、後援会活動の場外戦でやや疲労ぎみ、日頃のトレーニングが大切。

◆議会の質問は、知らないことを聞くのではなく、市政の課題について、問題意識をもつて「質す」ことだ。75分間の一般質問で持論を述べるのではなく、課題を浮き彫りにして、行政側に改善策を求めてこそ、一般質問の価値があるのではないか。

◆今任期最終定例会が終わつた。広報部会現メンバーの編集作業も今定例会分が終われば終了だ。紙面もより親しみやすくなることを目標にリニアーアルを続けてきたが、市民のみなさまの評価はいかばかりか。親しみやすい議会づくりの一助になつていれば幸いだが。

議会基本条例推進委員会 広報部会

◎篠原 敏宏 ○小澤 彰一
永田 公由 牧野 直樹
山口 恵子 赤羽 誠治
○部会長 ○副部会長